
REPUBLIQUE FRANCAISE

DEPARTEMENT DU GARD

i------------------

Nombre de membres :

- Afférents au Conseil Municipal : 19

- Enexercice: 19

- Présents : 13

- Représentés : 6
- Absent excusé : 0

Date de la convocation:
14 Octobre 2021

Date d'affich¡se
27 Octobre202l

Obiet de la délibér¡tion :

I. FINANCES : SYNDICAT
DEPARTEMENTAL D'ENERGIES:
Adhésion de la commune à un
grouoement de commnndc pour lo¡chat
d'énergies. de fourniturcs/services en
m¡tière dtefficacité et d'exnloitation
énergétique.
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBtsRATIONS
DU CONSEIL MI.INICIPAL

DE LA COMMUNE DE SAZE

Séance du 2l Octobre 2021

L'an deux mille vingt et un, le vingt et un du mois d'Octobre à
18h30, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement
convoqué, s'est réuni au nombre prcscrit par la loi, dans le lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE,

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline TOURANCHE,
Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles COLLIO{.ID-
MARICHALLOT, Adjoints au Maire, Grégory TESTITÐ, Didier
OLIVERA, Stéphanie BERNARD, Jocelyne EXPOSITO,
Béatrice FAUX, Guillaume DELORME, Xabi CLAVERIE,
Olivier RIVIERE, Conseillers Municipaux.
Absents avant donné déléqation de vote : Stéphanie VASSAS à
Agnès PAYAN, Françoise LAUTIER à Yvan BOURELLY,
Dominique ROGER à Jacqueline TOLIRANCHE, Pascal
CARREZ à Guillaume DELORME, Emilie BECK à Grégory
TESTUD, Sarah ROUVIERE à Stéphanie BERNARD.
Secrétaire de Sésnce : Jacqueline TOURANCHE.

Monsieur le Maire explique que le SMEG s'cst associé à Hérault Energies pour constituer un
groupement de commandes d'achat d'électricité, de gaz naturel et autres énergies et qu'en mutualisant
les achats d'énergies, I'objectif poursuivi est de faire pleinement jouer la concurrence afin d'obtenir
des prix attractifs ainsi qu'une bonne qualité de service. Ce dispositif permet de garantir également aux
collectivités gardoises toute la sécurité juridique requise en matière de marché public ainsi que
l'expertise et la proximité souhaitéss.

Les syndicats vont relancer d'ici la fìn de I'année de nouveaux marchés ; c'est pourquoi, il est proposé
à la commune de rejoindre ce groupement.

Vu la directive européenne n"2009/72/CE du 13 juillet 2009 concernant les règles communes pour le
marché intérieur d' électricité,
Vu la directive européenne no2009/73lcE du l3 juillet 2009 concemant les règles communes pour le
marché intérieur du gaz naturel,
Vu le code de l'énergie,
Vu le code général des collectivités territoriales,
Vu I'ordonnance no20l5-899 du 2310712015 relative aux marchés publics, notamment son article 28,

Considérant que la commune <le Saze a des besoins en matière d'achat d'énergies, de fournitures et de
services en matière d'efficacité et d'exploitation énergétique,
Considérant que la mutualisation peut permettre d'effectuer plus efficacement les operations de mise
en concurrence et incidemment d'obtenir des meilleurs prix,
Considérant que les Syndicats d'Energies de I'Hérault, du Gard, et de I'Aude s'unissent pour
constituer un groupement de commandes, avec des personnes morales de droit public ct de droit privé,
pour I'achat d'énergies, de foumitures et de services en rnatière d'efficacité et d'exploitation
énergétique,
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Considérant que le groupement est constitué pour une durée illimitée,
Considérant que pour satisfaire ses besoins sur des bases de prix compétitifs, il sera passé des marchés
ou des accords-cadres,
Considérant que le Syndicat Départemental d'Energie de I'Hérault (Hérault énergies) sera le
coordonnateur du groupsment,
Considérant que ce groupement présente un intérêt pour la commune de Saze au regard de ses besoins
propres,

Sur proposition de Monsieur le Maire et, après avoir entendu son exposé, le Conseil Municipal après
en avoir délibéré, décide, à I'unanimité :

foumitures/services en matière d'efficacité et d'exploitation énergétique >) pour une durée
illimitée,

2 et à prendre toute mesure nécessaire à I'exécution de la présente délibération,

auprès des gestionnaires de réseaux et des foumisseurs d'énergies, I'ensemble des informations
relatives à differents points de livraison,

marchés subséquents dont la commune de Saze est partie prenante

subséquents dont la commune de Saze est paftie prenante et à les inscrire préalablement au budget

Pour extrait, copie certifiée conforme,
Au registre sont les signatures,

Monsieur le Maire,
Y
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REPUBLIQUE FRÀNCAISE

DEPARTEMENT DU GARD

Nombre de membres :

- Afférents au Conseil Municipai : 19
- En exercice : 19

- Présents : 13

- Représentés : 6
- Absent excusé : 0

Date de la convocation:
14 Octobre2}2l

Date d'
27 Octobre 2021

Obiet de la délibération :

II. FINANCES : SMEG:
Convention d'habilitation avec la
commune dans le cadre du dispositif
des certificats d'économie doénerqie.
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL

DE LA COMM[]NE DE SAZE

Séance du 2l Octobre202l

L'an deux mille vingt et un, le vingt et un du mois d'Octobre à
18h30, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline TOURANCHE,
Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles COLLIOTID-
MARICHALLOT, Adjoints au Maire, Grégory TESTUD, Didier
OLIVERA, Stéphanie BERNARD, Jocelyne EXPOSITO,
Béatrice FAUX, Guillaume DELORME, Xabi CLAVERIE,
Olivier RIVIERE, Conseillers Municipaux.
Absents avrnt donné déléeation de vote : Stéphanie VASSAS à
Agnès PAYAN, Françoise LAUTIER à Yvan BOTIRELLY,
Dominique ROGER à Jacqueline TOURANCHE, Pascal
CARREZ à Guillaume DELORME, Emilie BECK à Grégory
TESTLID, Sarah ROIJVIERE à Stéphanie BERNARD.
Secrétaire de Sé¡nce : Jacqueline TOTIRANCHE.

Monsieur le Maire explique aux conseillers municipaux présents que le dispositif des certificats
d'économies d'énergie (CEE) constitue l'un des instruments phare de la politique de maitrise de la
demande énergétique.

Ce dispositif repose surune obligation de réalisation d'économies d'énergie imposéepar les pouvoirs
publics aux vendeurs d'énergie qui doivent justifier de l'accomplissement dc leurs obligations par la
détention d'un montant de certificats équivalent à ces obligations sous peine de pénalités.

Les transactions de certificats d'Economies d'Energies sont organisées au sein d'un marché complexe
dont le seuil élevé interdit à la quasi-totalité des communes du Gard d' y accéder individuellement;
c'est pourquoi, le Syndicat Mixte d'Electricité du Gard (SMEG) a souhaité proposer aux communes
une mutualisation des économies d'énergie réalisées.

Vu le code général des collectivités territoriales et notamment son article L 2121-17
Vu la loi n"ã005-781 du l3 juillet 2005, et plus particulièrement son article 15, '

Vu la loi n"2010-788 du 12 juillet 2070, et plus particulièrement son article 78, et ses décrets
d'application,
Vu le décret '2A10-1663 du29 décembre 2010 modifié relatif aux obligations d'économie d'énergie
dans le cadre du dispositif des certificats d'économie d'énergie
Vu le décret n" 2010-1664 du29 décembre 2010 modihé relatif aux certificats d'économie d'énergie
Vu lc projet de convention d'habilitation établi par le SMEG,

Considérant la volonté de la commune de Saze de s'engager dans une politique globale de maîtrise de
l'énergie,
Considérant f intérêt pour la collectivité de se faire accompagner afin d'obtenir 1a meilleure
valorisation des certificats d' économies d' énergies,
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Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à I'unanimité :

- APPROUVE le projet de convention entre le SMEG et la commune pour la collecte et la
valorisation des actions éligibles aux certifìcats d'économies d'énergie.

- AUTORISE ainsi le transfert au SMEG des Certificats d'Economie d'Energie liés aux travaux
effectués par la commune pour réaliser des économies d'énergie dans son patrimoine, ce
transfert étant effectué à des fins de valorisation de ces C.E.E. aupres d'un obligé,

- AUTORISE le maire à signer ladite convention d'habilitation avec le SMEG.

Pour extrait, copie certifiée conforme,
Au registre sont les signatures,

Monsieur le Maire,
Y
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REPUBLIQUE FRANCAISE

DEPARTEMENT DU GARD

Nombre de membres :

- Afférents au Conseil Municipal : 19
- En exercice : 19
- Présents: 13

- Représentés : 6
- Absent excusé : 0

I)ate de la convocation :
14 Octobre 2021

I)ate d'affichase
27 Oclobre 2021

Obiet de ln délibération :

UI. FINANCES: Réforme de la
fiscalité en matière d'urbanisme :

Exonération facultative concernant
la taxe d' communale.
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU C ONSEIL MTII\¡ICIPAL

DE LA COMMUNE DE SAZE

Séance du 21 Octobre 2O2l

L'an deux mille vingt et un, le vingt et un du mois d'Octobre à
18h30, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans [e lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur yvan
BOURELLY, Mairc de SAZ,E.

Présqnts : Yvan BOLIRELLY, Maire, Jacqueline TOURANCHE,
Philippe MASSLAS, Agnès P^.YAN, Gilles COLLIOUD-
MARICHALLOT, Adjoints au Maire, Grégory TESTUD, Didier
OLIVERA, Stéphanie BERNARD, Jocelyne EXPOSITO,
Béatrice FAUX, Guillaume DELORME, Xabi CLAVERIE,
Olivier RIVIERE, Conseillers Municipaux.
Absents av¡nt donnó déléeation de vote : Stéphanie VASSAS à
Agnès PAYAN, Françoise LAUTIER à Yvan BOURELLY,
Dominique ROGER à Jacqueline TOTIRANCHE, Pascal
CARREZ à Guillaume DELORME, Emilie BECK à Grégory
TESTUD, Sarah ROUVIERE à Stéphanie BERNARD.
Secrétaire de Séance : Jacqueline TOURANCHE.

Monsieur le Maire informe les conseillers municipaux présents que la commune perçoit chaque année
des recettes liées à la taxe d'aménagement établie sur la construction, la reconstruction,
I'agrantlissement des bâtiments et aménagements de toute nature nécessitant une autorisation
d'urbanisme.

Par délibérations en date du 22 septembre 201 I , 24 novembre 201 6 et 12 janvier 2017 , la commune a
institué differents taux selon les secteurs de construction ou exonérations partielles, notamment pour les
abris de jardin comme l'autorise I'article L.331-9 du Code de l'Urbanisme.

Ce même article autorise la commune à exonérer totalement ou pertiellement par délibération, les
surfaces taxables concernant les maisons de santé mentionnées au L.6323-3 du code de la santé
publique.
Vu la dólibération du 22 Septembre20ll instaurant la taxe d'aménagement sur le territoire communal ;

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, décide, à I'unanimité (M. Tesfud et Mme Beck, intéressés
à I'affaire, ne prennent pas part au vote) :

- D'exonérer à hauteur de 20% les surfaces des locaux des maisons de santé mentionnées à
I'article L.6323-3 du Code de la Santé Publique en application de l'article L.331-9 9o du Code
de I'Urbanisme.

La présente délibération est valable pour une durée d'un an reconductible tacitement.
Elle est transmise au service de I'Etat chargé de I'urbanisme dans le département au plus tard le l"' jour
du 2"'o'mois suivant son adoption.

Pour extrait, copie certifiée conforme,
Au registre sont les signatures,
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REPUBLIQUE FRANCAISE

DEPARI'EMENT DU GARD

Nombre de membres :

- Afferents au Conseil Municipal : 19
- En exercice : 19
- Présents : 13

- Représentés : 6
- Absent excusé : 0

Date de la convocation :
L4 Octobre 2021

Date d'affichase
27 Ocl.obre2A2l

Obiet de la délibération :

IV. PERSONNEL: Recrutement
d'un vacataire Dour assurer les
sessions d'entruinements
oblisatoÍres bâton et bombe
lacrvmosène du Polícier MunÍcipal.

YBIMD

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL

DE LA COMMUNE DE SAZE

Séance du 2l Octobrc202l

L'an deux mille vingt et un, le vingt et un du mois d,Octobre à
18h30, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOLIRELLY, Maire, Jacqueline TOLIRANCHE,
Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles COLLIOUD-
MARICHALLOT, Adjoints au Maire, Grégory TESTUD, Didier
OLIVERA, Stéphanie BERNARD, Jocelyne EXPOSITO,
Béatrice FAUX, Guillaume DELORME, Xabi CLAVERIE,
Olivier RIVIERE, Conseillers Municipaux.
Absents ¡vant donné délésation de vote : Stéphanie VASSAS à
Agnès PAYAN, Françoise LAUTIER à Yvan BOURELLY,
l)ominique ROGER à Jacqueline TOURANCIIE, pascal
CARREZ à Guillaume DELORME, Emilie BECK à Grégory
TESTUD, Sarah ROLIVIERE à Stéphanie BERNARD.
Secrét¡ire de Séance : Jacqueline TOURANCHE.

Monsieur le Maire explique aux conseillers
leurs établissements publics peuvent recruter
suivent doivent êke réunies :

municipaux présents que les collectivités territoriales et
des vacataires mais que pour cela les trois conditions qui

- Recrutement pour exécuter un acte déterminé.
- Recrutement discontinu dans le temps et répondant à un besoin ponctuel de la collectivité.
- Rémunération attachée à l'acte.

Dans le cadre des formations des policiers municipaux, la coliectivité a l'obligation d'organiser deux
sessions d'entraînement par arme et par an qui ne sont pas dispensées par le CNFpT ãorr,*" po,r,
d'autres formations de la police municipale. A défaut, les agents perdent leur permis de détention
d'armes. La collectivité doit donc apporter la preuve à la Préfecture du Gard du suivi de ces
entraînements.

11 est donc proposé de recr-uter un formateur en contrat vacataire pour I'entraînement du policier
Municipal aux maniements des bâtons et de la bombe lacrymogène sopé.ieute à l00ml dans le cadre des
formations obligatoires pour les agents de police municipale.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à I'unanimité :

- Autorise Monsieur le Maire à procéder au recrutement d'un vacataire pour assurer les sessions
d'entraînements bâtons et bombe lacrymogène du policier Municipar,
- Décide de fixer la rémunération sur la base d'un forfait net de 60,00€ pour chaque vacation,

- Donne tout pouvoir à Monsieur le Maire pour signer les documents et actes afféients à cette décision,
- Précise que les crédits nécessaires sont inscrits au budget,

Pour extrait, copie certifiéc conforme,
Au registre sont les signatures,

Monsi
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REPUBLIQUE FRANCAISE

DEPARTEMENT DU GARD

Nombre de membres :

- Afferents au Conseil Municipal : 19
- En exercice : 19

- Présents: 13

- Représentés : 6
- Absent excusé : 0

Date de la convocstion :
l4 Octobre 2021

Dnte dnaffichase
27 Octobre202l

,F_*-*,*_rf

EXTRÄIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICTPAI,

DE LA COMMI.JNE DE SAZE

Séance du 2l Octobre 2021

L'an deux mille vingt et un, le vingt et un du mois d'Octobre à
18h30, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOTIRELLY, Maire, Jacqueline TOURANCHE,
Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles COLLIOLiD-
MARICHALLOT, Adjoints au Maire, Grégory TESTIID, Didier
OLIVERA, Stéphanie BERNARD, Jocelyne EXPOSITO,
Béatrice FAUX, Guillaume DELORME, Xabi CLAVËRIE,
Olivier RIVIERE, Conseillers Municipaux.
Absents avant donné délés¡tion de votc : Stéphanie VASSAS à
Agnès PAYAN, Françoise LAUTIER à Yvan BOURELLY,
Dominique ROGER à Jacqueline TOURANCHE, Pascal
CARREZ à Guillaume DELORME, Emilie BECK à Grégory
TESTUD, Sarah ROUVIERE à Stéphanie BERNARD.
Secrétaire de Séance: Jacqueline TOURANCHE,

Obiet de l¡ délibérntion :

V. ADMINISTRATION
GENERALE : Présentation du
rapport annuel du SMICTOM.

YB/PB

Monsieur le Maire explique aux conseillers municipaux présents que conformément au Code Cénéral des
Collectivités Territoriales et notamment I'article L.2224-5,Ie Président d'un Etablissement Public de
Coopération Intercommunale doit présenter à son assemblée délibérante un rapport annuel sur son
activité. Ce rapport doit être présenté à l'assemblée délibérante dans les 6 mois qui suivent la clôture de
I'exercice concerné et faire I'objet d'une délibération.

Monsieur Zanirato, Président du Syndicat Mixte Intercommunal de Collecte et Traitement des
Ordures Ménagères Rhône Garrigues (SMICTOM) présente le rapport annuel 2020 du SMICTOM sur
le prix et la qualité du service public d'élimination des déchets.
Ce rapport est public et permet d'informer les usagers ; il est consultable sur le site httn://www .smictom-
rhonegqlrigg(ìillr1

ll est demandé au conseil Municipal de bien vouloir prendre acte de ce rapport

Après cet exposé, le conseil municipal prend acte du rapport annuel 2020 du SMICTOM sur le prix et la
qualité du service public d'élimination des déchets ménagers.

Pour extrait, copie certifiée conforme,
Au registre sont les signatures,
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REPUBLIQUE FRANCAISE

DEPARTEMENT DU GARD

Nombre de membres:

- Afferents au Conseil Municipal : 19
- En exercice: 19

- Présents : 13

- Représentés : 6
- Absent excusé :0

Date de Ia convocation :

14 Octobre 2021

Date d'affichase
27 Octobre 2021

Obiet de la dólibér¡tion :

vI. A TION
GENERALE: Présentation du
raonort ¡nnuel du SIDSCAVAR.

*_*-*_*_*
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MTINICIPAL

DE LA COMMLN\E DE SAZE

Séance du 2l Octobre 2021

L'an deux mille vingt et un, le vingt et un du mois d'Octobre à
18h30, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline TOIIRANCHE,
Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles COLLIOI"ID-
MARICHALLOT, Adjoints au Maire, Gregory TESTUD, Didier
OLIVERA, Stéphanie BERNARD, Jocelyne EXPOSITO,
Béatrice FAUX, Guillaume DELORME, Xabi CLAVERIE,
Olivier RIVIERE, Conseillers Municipaux.
Absents avant donné déléeation de vote : Stéphanie VASSAS à
Agnès PAYAN, Françoise LAUTIER à Yvan BOURELLY,
Dominique ROGER à Jacqueline TOURANCHE, Pascal
CARREZ à Guillaume DELORME, Emilie tsECK à Grégory
TESTLID, Sarah ROTIVIERE à Stéphanie BERNARD.
$ecrétaire de Séance : Jacqueline'I'OURANCI{E.

Monsieur le Maire explique aux conseillers municipaux présents que conformément au Code Cénéral
des Collectivités Territoriales et notamment l'article L.2224-5,le Président d'un Etablissement public
de Coopération Intercommunale doit présenter à son assomblée délibérante un rapport annuel sur son
activité. Ce rapport doit être présenté à I'assemblée délibérante dans les 6 mois qui suivent la clôture
de I'exercice concerné et faire I'objet d'une délibération.

Le Syndicat Intercommunal pour le Développement Social des Cantons de Villeneuve lès
Avígnon et de Roquemâure (SIDSCAVAR) a adopté son rapport annuel 2020 sur sa gestion et ses
activités.

Il est demandé au conseil Municipal de bien vouloir prendre acte de ce rapport.

Après cet exposé, le conseil municipal prend acte du rapport annuel du SIDSCAVAR sur la gestion et
les activités tle l'année 2020.

Pour extrait, copie certifiée conforme,
Au registre sont les signatures,
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REPUBLIQUE TRANCATSE

DEPARTEMENT DU GARD

Nombre de membres :

- Aflérents au Conseil Municipal : 19
- En exercice: 19

- Présents : 13

- Représentés : 6
- Absent cxcusé : 0

Date de la convocation :

14 Octobre202l

Date d'affichase
27 Octobre 2O2l

Obiet de la délibér¡tion :

VIL ADMINISTRATION
GBNERALE: Opoosition aux
orientations annoncées par le
Gouvernement oour le futur Contrat
d'Obiectifs et de Performance Etat-
ONF.
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EXTRAIT DU R.EGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL

DE LA COMMUNE DE SAZE

Séance du 2l Octobre202l

L'an deux mille vingt et un, le vingt et un du mois d'Octobre à
18h30, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents ; Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline TOLIRANCHE,
Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles COLLIOUD-
MARICHALLOT, Adjoints au Maire, Grégory TESTUD, Didier
OLIVERA, Stéphanie BERNARD, Jocelyne EXPOSITO,
Béatrice I.'AUX, Guillaume DELORME, Xabi CLAVERIE,
Olivier RIVIERE, Conseillers Municipaux.
Absents avant donné délég¡tion de vote : Stéphanie VASSAS à
Agnès PAYAN, Françoise LAUTIER à Yvan BOURELLY,
Dominique ROGER à Jacqueline TOIIRANCHE, Pascal
CARREZ à Guillaume DELORME, Emilie BECK à Grégory
TESTUD, Sarah ROUVTERE à Stéphanie BERNARD.
Secrét¡ire de Séance : Jacqueline TOURANCHE.

YB/PB

Monsieur le Maire explique aux conseillers municipaux présents que la commune a été sollicitée par
I'association des communes et collectivités forestières du Gard pour voter une motion de soutien
contre les propositions du gouvernement sur differentes modalités financières et organisationnelles de
l'Oflce National des Forêts, à savoir :

CONSIDERANT que:
- les annonces faites au Président de la FNCOFOR par les cabinets des ministres de I'agriculture, de la

transition écologique et de la cohésion des territoires, en particulier :

o que I'ONF devra supprimer 95 ETP par an de 2021 à2A25,
o que les communes forestières devront trouver les modalités de paiement d'une contribution

supplémentaire de 7,5 millions d'€ en 2023, l0 millions d'€ en 2024 et l0 millions en2}25 ;- la réduction des cffectifs de terrain de I'ONF, ne permet d'ores et déjà plus, ni I'application du régime
forestier ni la garantie de la gestion durable des forêts sur plusieurs communcs ;

- les communes rencontrent de plus en plus de difficultés de fonctionnement à I'heure où la dotation
globale de fonctionnement diminue et où les communes ont été impactées par la crise sanitaire ;- toutes les valeurs qu'apportent la forêt et la filière bois au regard de l'économie, de I'emploi local, de
I'environnement, du changement climatique, de la biodiversité, du tourisme, de la chasse...

- les conclusions des rapports CATTELOT, du travail du Sénat de Mme LOISIER, de la mission
interministériellede 2019 et des propositions issues du Manifeste des Communes forestières en2079,
toujours restées sans réponse

- le très faible enjeu financier du fonctionnement réaliste de I'ONF au regard du budget de I'Etat et des
enjeux de la forêt et de la filière bois en France

CONSIDERANT les discours tenus par les représentants de I'Etat :

- Emmanuel MACRON : < la forêt de par toutes ses ressources, mérite toute notre attention >
- Julien DENORMANDIE: < je ferai tout pour que la forêt soit reconnue à sa juste valeur, je suis un

forestier >

fìF{ t } Ë N r,riFF F("',rrrftF
L*'¿.'Jr' 1.{t / ftli¿1.

l- - \j :1,, Ì ,¡1,,.'¡ | 1",,.t.. . ì( |



Bruno LE MAIRE: (( en ce qui conceme le plan de relance, une part non négligeable devra être fléchée
dans la filière forêt-bois >

Après en avoir délibéré, le Conseil municipal, à I'unanimité :

DECIDE de s'opposer aux propositions qui sont purement et simplement inacceptables par les
communes;

- à la poursuite du fonctionnement actuel de I'ONF, dont le modèle de fonctionnement n'est plus
crédible et doit donc être re\ ¡ ;

- au principc de toute réduction des effectifs de terrain de I'ONF conduisant à une réduction des services
de I'ONF auprès des communes

- au principe de payer plus pour toujours moins de seruices alors que les demandes des communes
forestières d'évolution de ce service public, consignées dans le < Manifeste des Communes
forestières >> n'ont pas été considerées par I'Etat

- I'Etat redéfinisse enfin I'ambition politique qu'il se donne pour la mise en Guvïe de sa politique
nationale forestière;

- l'Etat assume financièrement son rôle de garant de l'intérêt général des forêts ;- l'Etat mette en place, avec les moyens afférents, et en s'appuyant sur les élus, un véritable service
public qui serve à toutes les filières, qui serve pour la population et qui bénéficie au climat.

décision.

Pour extrait, copie certifiée conforme,
Au registre sont les signatures,
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